



La moitié des élèves en situation de handicap privés d'une vraie scolarisation !

Un scandale ! 519 000 enfants en situation de handicap sont scolarisés en classes ordinaires. Or, selon une enquête de l'Unapei, à quelques jours de la rentrée, **13 % de ces enfants n'auront aucune heure de scolarisation par semaine ; 38 % auront moins de six heures, 30 % entre 6 et 12 heures, et 19 % seulement plus de 12 heures par semaine.**

L'Unapei dénombre au moins **4 410 enfants sur listes d'attente** pour une place dans des instituts médico-éducatifs (IME). Pendant ce temps, ils sont « soit chez eux, soit scolarisés par défaut dans une école ordinaire ».

Il n'y aurait donc pas, dans notre pays, les moyens de recruter en nombre suffisant les accompagnantes d'élèves en situation de handicap (AESH) nécessaires ? De les payer correctement ? Pas assez de moyens pour ouvrir les structures spécialisées, recruter les personnels qualifiés ?

Pourtant, de l'argent, **le gouvernement en trouve pour la guerre** : 6 milliards en plus prévus au budget 2026 ! Il en trouve quand il s'agit d'offrir plus de 200 milliards d'euros par an aux capitalistes.

Alors, **honte à ce gouvernement** qui, comme ses prédécesseurs, invoque les diktats budgétaires de l'Union européenne ou bien la « dette » **pour sacrifier l'avenir de ces enfants** parmi les plus vulnérables, plongeant leurs familles dans l'angoisse.

Honte à Macron et à Bayrou, qui ajoutent à cela leur volonté d'imposer 44 milliards d'euros de coupes budgétaires, en s'en prenant à la Sécurité sociale, aux services publics, à l'hôpital, à l'école...

Pour stopper cette barbarie, il n'y a pas d'autre voie que d'en finir avec ce gouvernement et avec la V^e République qui ne sert que les intérêts capitalistes.

Comment ? Seuls les travailleurs, unis avec leurs syndicats dans la grève pour les revendications, peuvent bloquer ces mesures, chasser Macron-Bayrou et ouvrir la voie à un gouvernement qui répondra aux revendications ouvrières.

Le Parti des travailleurs est aux côtés des parents, des enseignants avec leurs organisations qui, en cette rentrée scolaire, chercheront à imposer leurs revendications pour garantir à chaque élève le droit de s'instruire dans de bonnes conditions.

Lecteurs de ce tract : faites connaître au journal *La Tribune des travailleurs* la réalité de cette rentrée scolaire et tous les éléments de résistance dans les écoles, les collèges et les lycées. Rejoignez le Parti des travailleurs !

MEETING

« À bas la guerre ! Dehors Macron, Bayrou et leur plan de destruction de la Sécurité et des droits des travailleurs et de la jeunesse ! »

SAMEDI 4 OCTOBRE • 14H30 • ESPACE CHARENTON • PARIS
327, rue de Charenton, Paris 12^e • Métro Porte-de-Charenton

Adhérez au Parti des travailleurs. Lisez *La Tribune des travailleurs*.

Je souhaite adhérer au Parti des travailleurs.

Nom, prénom :

Adresse :

Courriel et/ou téléphone :

A retourner à : contact@parti-des-travailleurs.fr ou à Parti des travailleurs,

BP 31, 93105 Montreuil Cedex.

Accédez au site du Parti des travailleurs en flashant le QR Code

